

BILLETE

Ecopetrol generó más de 10.000 empleos en el Magdalena Medio

Empleos se generaron a través de empresas aliadas. Del total del personal contratado, 20% es del género femenino. 80% de la mano de obra calificada contratada es local. Más de 900 trabajadores del Magdalena Medio laboran en otras regiones del país.

PUBLICADO hace 13 horas en abril 19, 2021



Durante los meses de enero y febrero de 2021 **Ecopetrol** generó más de 10 mil empleos indirectos a través de empresas contratistas en el Magdalena Medio, de los cuales más del 90% corresponden a mano de obra local.

Según **Ecopetrol** estas cifras demuestran el compromiso permanente de la Empresa en aportar al crecimiento y desarrollo de las comunidades donde realiza sus operaciones, y fortalece los procesos de reactivación de las economías territoriales afectadas por las medidas de confinamiento para enfrentar la pandemia covid-19.

Del total de la mano de obra no calificada (5.738 personas) el 98% es de la localidad donde se desarrollan los proyectos, y del total de la mano de obra calificada (4.421 trabajadores), el 80% también es local.

La política de inclusión laboral de **Ecopetrol** es acogida por las empresas aliadas que, del total de trabajadores, han vinculado a un 20% de personas del género femenino, lo que muestra la **creciente participación de la mujer en oficios y profesiones de la industria del petróleo**. Así mismo, fueron contratadas 5 personas en condición de discapacidad y 25 víctimas del conflicto armado.

Las empresas contratistas también han vinculado a 146 trabajadores sin experiencia, dándoles la oportunidad del primer empleo en posiciones de la industria del **petróleo** y el gas. También se apoyó a 4.021 trabajadores que tienen dificultades de conseguir un empleo por estar entre los 18 y 25 años de edad o ser mayores de 45 años.

En cuanto al nivel de escolaridad, del total de trabajadores el 58,5% son empíricos o tienen estudios hasta bachillerato y el 41,5% son técnicos y profesionales.

Mano de obra de exportación

La mano de obra del Magdalena Medio también se ‘exporta’ a otras zonas de operación de **Ecopetrol**. Más de 900 trabajadores están laborando en **Cartagena, Puerto Gaitán, Acacias, Villavicencio, Bogotá y Castilla la Nueva**, entre otros.

Estos trabajadores pertenecen a 17 localidades del Magdalena Medio donde **Ecopetrol** desarrolla operaciones. **Barrancabermeja, Yondó, Cantagallo, Puerto Wilches, Sabana de Torres, San Vicente de Chucurí y San Martín** fueron los municipios con mayor número de personas vinculadas.

De esta manera, **Ecopetrol** informó que continúa aportando en el propósito de generar prosperidad compartida para todos.

LO ULTIMO LO MAS LEÍDO



ANÁLISIS / hace 27 min
Contrario a lo que se rumora, Víctor Ortiz quiere repetir curul en la Cámara



REGIONAL / hace 2 horas
En el Senado radicarán apuesta para el progreso de Santander y Norte de Santander



NACIONAL / hace 3 horas
Familias en Acción inicia inscripciones para hogares del Sisbén IV



REGIONAL / hace 3 horas
Santander cerró 2020 vinculando a 68 personas con discapacidad



NACIONAL / hace 3 horas
Extienden restricciones por dos semanas en ciudades con alta ocupación de UCI



CALIENTE / hace 3 horas
1.184 líderes sociales y excombatientes de las FARC asesinados desde 2016



INTERNACIONAL / hace 3 horas
América Latina registra aumentan de contagios y un lento proceso de vacunación



BILLETE / hace 4 horas
Grupo Empresarial Antioqueño responde a señalamientos del alcalde de Medellín

RELACIONADOS #BARRANCABERMEJA #ECOPETROL #GENERACIÓN DE EMPLEO #MAGDALENA MEDIO #MINTRABAJO #PUERTO WILCHES #SABANA DE TORRES #SAN VICENTE #SANTANDER

ANTERIOR

← **Movimiento de carga por el río Magdalena aumentó 12% en lo que va del 2021**

A CONTINUACIÓN

Planes móviles pospago para las personas con discapacidad en Colombia →